
Figure 1: logo

Protokoll der FSK-Sitzung vom 05.05.2020

Protokollant: Patrick Schäfer

Beginn: 17:33 Uhr; Ende: 18:36 Uhr

Ort: Lernzentrum am Fasanenschlösschen, Raum 008

Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Lea Willmann

• MACH (7 Stimmen): Valentin Haas

• Physik (3 Stimmen): Simeon Schaub

• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel

• BGU (5 Stimmen): Aylin Cukadaroglu, Daniel Enßlin, Michael Franken, Angelina Kemmerling

• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer

• INFO (6 Stimmen): Sabine Kaiser, Christian Bitterwolf, Rafael Baur

• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten

• ARCHI (3 Stimmen): Marie Leber

• GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner, Antonia Fehr

• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker

• Gäste: Adrian Keller (AStA)

Die Anwesenheit wurde nicht überprüft.

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest. Die Beschlussfähigkeit ist nicht gegeben.
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Die Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung wird vertagt.

TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• nichts zu berichten

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• letze Woche war die erste Onlne- Sitzung via Teams
• wir haben jetzt einen Ilias- Kurs

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten
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FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten

AStA

• Theke und Druckerei haben jetzt wieder auf.
• Zwischen Freitag und nächsten Montag sollten die Teilhaushalte an die Fachschaftsvorstände und

die Fachschaftsfinanzer*innen gehen.
Wir bitten darum dann drüberzuschauen. Genaueres steht dann in den E-Mails.

StuPa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

Gespräch mit Prof. Wanner

• Letzten Mittwoch fand ein Gespräch mit Prof. Wanner (VP für Lehre und akademische Angelegen-
heiten) statt. Von der VS waren Noah Lettner (StuPa-Präsident & studentischer Senator), Robin
Otto-Tuti (StuPa-Vizepräsident & FS-Sprecher Wiwi), Ralph Roßrucker (FSK-Vizepräsident)
und ich.

• Wir haben zunächst über die Arbeit der VS in der aktuellen Situation gesprochen: Durchführung
unsere Wahlen per Online-Wahl und Handlungsfähigkeit von Gremien.
Für beides arbeiten wir aktuell eng mit dem KIT zusammen. Wir werden eine Satzung in Form
einer Ersatzvornahme durch das KIT-Präsidium erlassen lassen und erarbeiten diese gerade. Zu
Wahlen von Senat und Fakultätsräten sind wir gerade im Austausch mit der DE OEP.

• Dann hatten wir den größeren Themenkomplex Lehre:
• Zur Online-Lehre wurden Probleme besprochen, die jeweils einzeln mit den Dozierenden besprochen

werden müssen. Es ist weder für KIT noch für Fakultäten möglich die Dozierenden dazu zu
verpflichten ihre Lehrveranstaltungen auf gewisse Weise durchzuführen.

• Für Klausuren gilt, dass im WS19/20 ca. 170 Klausuren nicht stattfinden konnten. Davon waren
eine 2-stellige Zahl größere Klausuren für die alle Hörsäle oder sogar zusätzliche Hallen gebraucht
werden. Es wird an einer Strategie gesucht für die Umsetzung dieser Klausuren. Höchstens 10%
der Sitze können genutzt werden. Diese Klausuren werden in einem Zeitraum der frühestens
am 18. Mai beginnt und spätestens am 3. Juli endet nachgeholt sofern das die Fakultäten und
Prüfenden so tun. Das KIT hat auf jeden Fall das Ziel allen die Möglichkeit zu haben. Es wird
eine Vorwarnzeit von mindestens 2 Wochen, eher länger geben.
Spannend wird noch wie die 800 Prüfungen im Sommersemester durchgeführt werden sollen.

• Schließlich wurde der Semesterbeginn im Wintersemester besprochen. Es gibt einen KMK-
Beschluss, dass der Studienbeginn im Wintersemester 20/21 deutschlandweit am 1. November
beginnen wird. Das MWK kam diesbezüglich noch nicht aufs KIT zu. Die Verschiebung des
Bewerbungsschlusses ist auch noch nicht fest. KIT hätte eh erst am 19.10. begonnen, also würde
es höchstens eine Verschiebung um 2 Wochen bedeuten. Wenn möglich möchte das KIT beim
ursprünglichen Termin bleiben.
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TOP 6: KVV Next Bike

Wie schon in der letzten Sitzung erwähnt braucht man noch eine Person für die Verhandlungsgruppe.
Für mehr Informationen siehe das Protokoll vom 28.4.2020.

TOP 7: Sonstiges

Altklausuren Valentin stellt die Pläne seiner Fachschaft wie der Altklausurenverkauf zukünftig stat-
tfinden könnte vor. Außerdem fragt er nach wie sich die anderen Fachschaften ihren Altkausurenverkauf
vorstellen und welche Konzepte sie haben.

Digitale O-phase Aufgrund der jetzigen Situation wird wohlmöglich die nächste O-Phase digital
stattfinden. Marlene fragt nach wie weit die Planung anderer Fachschaften derweil ist. Valentin fragt,
ob sie die Ideen teilen könne.

Onlineklausur Marketing Marlene stellt vor wie eine Onlineklausur am kommenden Samstag
stattfindnen wird.

Protokollant in der folgenden Sitzung: FS Info
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